

町内全域で被害〜台風15号〜



根元から倒れたセンダンの木（平尾小学校）

8月25日未明から本町を襲った非常に強い台風15号により、町内各地で多くの被害が出ました。

25日の午前3時30分、黒之瀬戸大橋と伊唐大橋に通行規制（歩行者・二輪車通行止め）がかけられ、その10分後には風速25メートルを計測し、全面通行止めとなりました。

午前5時50分には橋の通行規制が解除されましたが、この2時間弱の間に、強風・大雨による被害が数多く発生しました。

倒木による被害

今回の台風で、最も報告件数が多かったのが、強風による倒木の被害でした。倒木により道路が遮断されたり、電線の切断、家屋の一部損壊など多数の被害報告がありました。

家屋・施設の被害

強風による飛来物で、住宅や公共施設の窓ガラスが割れるなどの報告が数件ありました。

倉庫などの建物倒壊の報告も数件ありましたが、幸いにも人的被害はありませんでした。



風雨によるがけ崩れ（白瀬港臨港道路）



陸揚げしていた船も強風で倒される（潟集落）



大きな杉の木も根元から倒れ道路を遮断（菅牟田宮ノ浦線）

停電による影響

25日の午前3時30分頃から始まった停電は、本町のみならず、出水市、阿久根市などの広域に渡って発生しました。25日の昼過ぎに復旧した地域もありましたが、27日の夜まで時間を要した地域もありました。

このほか、停電の影響により一部の地域では断水も発生しました。

避難所の開設

町では24日の午前10時に災害対策本部を設置し、午後5時に避難所を開設しました。

避難所には、最大95世帯130人の町民が避難しました。



台風が去った25日早朝から、長島町消防団（諏訪義則団長）と長島町建友会（福山義弘会長）は倒木や土砂の撤去など迅速に作業を行い、道路の通行止めなどが早期に解消され、災害復旧に尽力しました。

長島町建友会の福山義弘会長は「災害時は、町との協定に基づいて、各地区の会員が道路などの点検を行い、早期の復旧を心がけています。少しでも町民の役に立てれば幸いです」と話しました。

「黒之瀬戸大橋の通行止め」情報も配信します 「登録制メール配信サービス」 をぜひご利用ください

1. 配信情報

黒之瀬戸大橋通行規制情報、気象情報、地震情報、避難に関する情報など

2. 登録方法

① 空メールを送信

QRコードを読み取り、空メール（件名、本文不要）を送信してください。QRコードが読めない場合は「bousai.nagashima-town@raidenc.ktaiwork.jp」へ空メールを送信してください。



↑ QRコード

② 仮登録完了メール受信

「メールサービス本登録のご案内」というメールが届きます。メール末尾記載の「以下のURLから一週間以内に本登録を実施してください。」で指定されたURLに接続してください。

③ ユーザー情報登録画面

ユーザー情報登録の「次へ」へ進んでください。

④ 設定内容の確認画面

登録内容の確認画面が表示されます。よろしければ「登録」ボタンを押してください。

⑤ 登録完了画面

登録の完了画面が表示され、数分以内にメールサービス登録完了名のメールが届きます。このメールには、登録内容の変更・配信解除用のURLが記載されています。

※迷惑メール防止機能をお使いの方は、登録する前に「nagashima-town@raidenc.ktaiwork.jp」からのメールを受信できるように許可設定してください。できない場合は、各携帯会社販売店へお問い合わせください。

※パケット通信料は自己負担となります。